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Atendendo a convocação reuniram-se os membros do CAE- Conselho de Alimentação 2 

Escolar, aos quatorze dias do mês de dezembro do corrente ano, às 8h30(oito horas e 3 

trinta minutos) na sala de reuniões da Secretaria de Educação para uma reunião 4 

Ordinária do referido Conselho. Inicialmente a Nutricionista Bruna Miorim, lembrou da 5 

importância do Conselho na fiscalização da merenda escolar. Também relembrou 6 

sobre  o quê  ficou decidido na ultima reunião em especial sobre a visitas que serão 7 

agendadas as Escolas e CMEIS, visita essas, em forma de fiscalização e verificação 8 

sobre a preparação e acondicionamento da merenda, higiene nos utensílios e das 9 

próprias merendeiras. Em seguida foi realizado um sorteio entre os membros do 10 

conselho para que cada um saiba que escola ou CMEIS irá realizar essa verificação e 11 

o que irá observar Durante essa explanação, surgiu comentários sobre o uniforme com 12 

exemplos citados e ficou decidido que para o próximo ano o Conselho irá cobrar a 13 

administração municipal a confecção do uniforme das merendeiras para assim poder 14 

exigir das mesmas. Bruna Miorin nutricionista, informou que no mês de janeiro vencerá 15 

seu contrato com a Prefeitura, que a Tatiana assumira novamente o setor e com 16 

certeza continuara com suas atividades que hoje estão sendo desenvolvidas assim 17 

como ela. Após cada um tomar ciências das suas responsabilidades e qual escola irá 18 

visitar, foram tiradas algumas dúvidas entre os presentes com a nutricionista sobre a 19 

alimentação ofertada. Bruna em seguida agradeceu aos presentes e também a 20 

oportunidade de ter dividido esses meses seus conhecimentos no setor. Nada mais 21 

havendo, encerrou-se esta reunião. Eu secretária ad hoc lavrei a presente ata.  22 


